
地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 
 

施 設 名：出雲ケアセンターそよ風 

施設種類：グループホーム ・ 小規模多機能型居宅介護施設（該当に○） 

 

日  時： 令和 4年 12月 23日 15時 00分～15時 45分 

会  場： 3階花風ユニットホール・エレベーターホール 

出 席 者 

（人数） 

 

 

 

 

（議題） 

  ・入居状況報告（令和 4年 12月 23日現在） 

・活動状況報告 

・事故・ヒヤリハット報告 

  ・意見交換 

（報告事項） 

【入居者状況】 

  入居者数 18名（男性：1名 女性：17名） 

  介護度別 要介護１  6名 

       要介護 2  5名 

       要介護 3  3名 

       要介護 4  4名 

       要介護 5  0名 

  年代別  70代   1名 

       80代   8名 

       90代   7名 

       100代   2名 

  住所別  今市町 4名・塩冶町 3名・知井宮町 2名 

白枝町・大塚町・中野町・松寄下町・姫原町・朝山町… 各 1名 
・入退居状況（2022.10.21～12.23） 

 入退居：なし 

・入退院状況 

 入退院：なし 

【活動状況】（2022年 10月 21日～2022年 12月 22日） 

日付              内容 

11月 8日        夕凪ユニット誕生会 

11月 25日       外部評価調査日 

利用者代表 0人 有識者 0人 

利用者家族 1人 
高齢者あんしん支援

センター職員 
1人 

地域住民の代表 1人 出雲市職員 0人 

その他（事業所職員） 

 

            

1人 



11月 28日       地震想定避難訓練 

12月 22日       コロナワクチン（5回目）予防接種 

（活動予定） 

12月 24日       クリスマス会 

 

【事故・ヒヤリハット報告】 

 ヒヤリハット件数 

 10月 15件、11月 31件、 

 事故報告件数（10/21～12/22） 

 7件 

 ・11月 8日転倒…80代女性（歩行器使用） 

 居室内でタンスを開けようとされ転倒される。 

 ・11月 8日転倒…90代女性（車いす使用） 

 ホール内で車いすから立ち上がり転倒される。 

・11月 8日転倒…80代女性（独歩） 

 夜間ベッドから起き上がり、布団を巻き付けて歩かれ転倒される。 

・11月 15日転倒…90代女性歩行器使用） 

 ホール自席から立ち上がろうとされるが、上手く立てず後ろに転倒される。 

・11月 15日転倒…90代女性（車いす使用） 

 ベッドから車いすへの移乗介助中、ブレーキの利きが悪くなっていた為車

いすが動き座り損ね転倒される。 

・12月 5日転倒…80代男性（歩行器使用） 

 トイレで手を洗う際に後ろに倒れ転倒される。 

・12月 7日転倒…90代女性（杖歩行） 

歩行時居室出入り口で転倒される。 

 

【意見交換】 

Q.転倒後は病院へは受診をされていますか？（地域の住民代表） 

A．すぐにご家族様へ連絡をし一緒に検討して頂いています。痛みの訴えがあ

る場合や判断が難しい場合は受診をして頂いています。今回の転倒も 7 件中

2 件は近くのえだクリニックを受診して頂きました。二人とも骨には異常が

なかったですが、一人は痛みが続き歩行器から車いすを使用しての移動にな

られました。（GH職員） 

Q.親戚のおばあさんが転倒し入院をしてリハビリを受けるか、介護保険のサ

ービスを受けるかご家族が悩んでおられる。本人の意見を尊重したいが、家

族の負担も考えないとならないので意見を聞きたいが…（地域の住民代表） 

A.自宅での療養となると、リハビリも難しいのでやはり入院しリハビリを受

けられた方が良いと思われます。（安心支援センター職員） 

Q．地震想定の訓練は利用者の方も参加されましたか？（ご家族様代表） 

A.いいえ、職員がご利用者様の役をし介助が必要な方は二人がかりでの移動



で行いました。（GH職員） 

・私の母も転倒がありましたが、直ぐに連絡して頂き受診も行って下さった

ので感謝しています。うちの義理の両親も高齢になりいつ何があってもおか

しくない年齢です。今日は貴重な意見が聞けて勉強になりました。（ご家族様

代表） 

・コロナ感染者が同施設内でも発生しており、一時期出入り口を分けたりし

ていましたが、ようやく収まりました。感染を防ぎながらもご自宅への外泊

やご家族との面会の機会を持つことは大事なことなので気を付けながら継続

できればと思います。（GH職員） 


